



## SANTIAGO CREEL ASEGURA QUE MARU CAMPOS ESTÁ HACIENDO MEJOR TRABAJO QUE AMLO

El diputado federal Santiago Creel destacó que la mandataria estatal ha llevado un buen manejo de administración en Chihuahua. En este sentido refirió que la gobernadora Maru Campos ha hecho un buen trabajo en materia de inversión económica y estancias infantiles en donde el gobierno federal no ha dado apoyos.

https://entrelineas.com.mx/local/santiago-creel-asegura-que-maru-campos-esta-haciendo-mejor-trabajo-que-amlo/